

1. Jungbläserprobe nach den Ferien

Die Jungbläser hatten gestern, am 16.2.2011 ihre erste gemeinsame Probe nach den Weihnachts- und Semesterferien. Leiter Bernhard freute sich, dass fast alle Kinder da waren (Wien Woche und krank) und überraschte die Kinder mit 2 neuen Stücken: "Musikantenmarsch" und "Rock around the clock". Zusätzlich wurden noch "Zcardas", "Samba Rio", "Slow Motion" und andere Stücke studiert. Die ersten konkreten Vorstellungen für die Auftritte beim Frühjahrskonzert und Pfarrkaffee stehen bereits. Alle Kinder hatten sichtlich große Freude nach der ersten Probe.

